

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.39



いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和6年2月22日

ふるさとに学ぶ学習を進めていきます!!

先週まで広がりを見せていたインフルエンザも落ち着き、たくさんの空席が見られた教室の風景も、いつも通りに戻ってきています。気候もかなり過ごしやすくなりました。子供たちには、今年度の残りの日々を元気に過ごしてほしいと思っています。

今週、3年生が総合的な学習の時間に、妙見祭について学びました。当日はお祭りでんでん館の学芸員さんにお越しいただき、妙見祭に関する様々なことを教えていただきました。3年生はこれまで、栽柳園や旧講堂について学習をしてきて、ふるさとのよさについて学んでいます。

この総合的な学習の時間には、各学年でその学年に応じた内容の地域に学ぶ学習が設定されています。これまでのコロナ禍で、以前のような地域に学ぶ学習が進められませんでした。本年度から少しずつ地域の皆さんや関係機関の方々と連携した取組を行っています。そして来年度に向けては、コロナ禍前の総合的な学習の時間に取り組みされていた内容に、少しでも近づけたものにしていきたいと思っています。具体的には、栽柳園保存会の皆さんの栽柳園保存に向けた取組や以前運動会でも踊っていた植柳盆踊りや棒踊りの学習、様々な場で発表されていた宝暦萩原堤の学習など、地域の方々にお手伝いいただきながら、地域と連携した学習が進められるように見直していこうと考えています。

地域の皆さんと一緒に、植柳小学校や植柳地域、そしてふるさとのよさを子供たちと学べたらと思っています。そして、子供たちがふるさとを誇りに思ってくれるようになるととてもいいと思います。保護者の皆様におかれましては、ご理解ご支援のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。



お雛様を飾っています

もうすぐ3月、桃の節句、雛祭りの季節です。今、植柳小学校の玄関には雛人形が飾られています。以前は植柳小学校に雛人形が飾ってあったという話を聞き、学校内をさがしたところ、7段飾りの雛人形が大切に保管されていました。それを玄関前に飾らせていただいています。とても立派なお雛様、来校された方はゆっくり見ていけます。これもまた、植柳小学校の大切な宝、保護者の皆様、地域の皆様、学校にご来校の際は、ぜひこの雛人形を見ていってください。



3月7日(木)に授業参観、学級懇談会が予定されています。当日は午前中に、150周年の記念講演で好評だった横田久世さんの子供たちに向けた教育講演を予定しています。子供たちに向けたお話になりますが、保護者の皆様のご参加も大歓迎ですので、ご都合がつかれる方は、是非ご来校ください。

※当日の日程の詳細は昨日配布しましたお知らせのプリントをご覧ください。